
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夕陽丘高等学校 

 

３日間 
夕陽丘高校 
大調査 

9|12 9|10 

夕陽祭実行委員長 ３年７組 林裕乃介 

実行委員長を務めることになり、僕は昔のある想い出からこの夕陽祭を絶対に開催してやろうと思うようになりま
した。僕が中学 3年の時、急に文化祭が中止になりました。1番上の学年になって、すごく楽しみだった行事が無く
なってしまった悔しさは一生忘れないと思います。理由がどうであれ、そんな悔しさを高校 3年生でも味わうのは嫌
でした。そんな想いが原動力となりました。 
毎日変わりゆく世情を見ながら、行事を 0から作っていくことは大変でした。ここまで頑張っても、もしかしたら

コロナの影響によって中止になってしまうかもしれない。そんな不安もありました。ですが、夕陽祭に向けて学校全
体が準備を始め出した頃には、コロナより前の日常を少し見れた気がして嬉しさを感じ、もうここまできたらやるし
かないという思いでした。 
初めての分散開催を取り入れ、運営も自治会が中心となって行うことになり、不安だらけでしたが大きな問題が起

きる事なく終了して良かったです。友達からも「今年の体育祭の方が毎年の体育祭より良い！」って言われて非常に
嬉しい気持ちになりました。本当にここまで頑張ってきてよかったと思います。 
コロナで苦しむ人もいる中でこのような事を言うのはふさわしくないですが、コロナのおかげで夕陽丘は新たな一

歩を踏み出すことができました。他校とは違う「自治会」という名前にふさわしい働きを自治会役員の全員が見せて
くれました。各団団長や他の生徒達がコロナだろうがなんだろうが俺たちの行事を作り上げたいという思いで 1つに
なったからこそ成功したのだと思います。 
この夕陽祭で、今までもこの先の人生でもあまりないような経験をすることができました。そして、この上ない最

高の青春を味わうことができました。 
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団演技は黄団が制す！ 

体育祭部門 総合優勝オレンジ団 応援団演技優勝黄団 

感染防止も、しっかりと 


